

Ⓜ

Demnächst wird erscheinen:

Ⓜ

Kuropatkin und seine Unterführer

≡ Kritik und Lehren ≡
des russisch-japanischen Krieges

Von

Oberstleutnant **Fhrn. v. Tettau**

2. Teil: Von Liaoyan bis Mukden

Mit 8 Skizzen als Anlagen

M. 9.-ord., M. 6.75 no.; gebunden M. 10.50 ord., M. 7.90 no.

Mit diesem Bande wird ein Werk zum Abschluß gebracht, das als einzig in seiner Art und als eines der wichtigsten unserer neuesten militärischen Literatur bezeichnet worden ist, weil es für eine Belehrung durch kritische Prüfung, jene „wahre Schule des Krieges“, kaum einen geeigneteren Stoff als die Feldherrntätigkeit Kuropatkins und seiner Unterführer im russisch-japanischen Kriege gibt.

Oberstleutnant Freiherr von Tettau, einer der besten Kenner der russischen Armee, der von deutscher Seite seinerzeit zur Teilnahme am Feldzug kommandiert war und dem wir die deutsche kritische Bearbeitung des großen russischen Generalstabswerkes verdanken, schildert nicht den Verlauf des Feldzuges, sondern er geht den Ursachen der Niederlagen nach und erwägt, was hätte geschehen müssen, um sie zu vermeiden und statt ihrer Siege zu erringen: uns zum Nutzen, um zu prüfen, ob wir auf dem richtigen Wege sind, und uns vor einem gleichen Schicksale zu bewahren.

Kritik und Lehre des russisch-japanischen Krieges können nicht eindringlicher vor Augen gestellt werden, als hier geschehen ist. So bietet dieses Werk einen für den Laien wie für den Berufssoldaten gleich lehrreichen Wegweiser zum Erkennen der Kräfte, die im Kriege in erster Linie den Erfolg verbürgen.

||| Wir bitten, den Band allen Abnehmern des I. Teils vorzulegen, den wir zur erneuten tätigen Verwendung ebenfalls in beschränkter Anzahl gern zur Verfügung stellen. |||

Berlin SW. 68.

E. S. Mittler & Sohn.